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Светлана Колесниченко призналась, что не стала бы говорить с Томасом Бахом.

– Оказавшись в одном лифте с Томасом Бахом, что бы ему сказали?

– Я бы не стала ничего ему говорить. Что я могу обсуждать с человеком, если он
непробиваемый. Такая вот позиция у человека. Так он видит мир в своей голове. Я бы
просто промолчала. Мне кажется, это правильная позиция. Что ему без толку говорить,
– сказала трехкратная олимпийская чемпионка по синхронному плаванию.


